

令和6年度学校評価（前期保護者アンケートより）

保護者からのご意見・生徒への願いや学校への要望等について	学校としての考え・今後の対応
給食がアレルギー対応になると嬉しいです。	給食センターにもお伝えします。
いつもお世話になっております。今後とも宜しくご指導お願いします。	
いつもありがとうございます。 学校が楽しいようで、有難いです。 今後ともよろしくお願いします。	よろしくお願いします。
登下校時の自転車がない。 広がらずに走行してほしいです。	生徒の安全に向けて、継続して安全指導を行ってまいります。
3年間思い出が残る学校生活を送ってほしいと思います。できる限り応援していきたいです。	たくさんの思い出ができるよう、職員も応援していきます。
マチコミでの学校の様子紹介をもっと頻繁に発信してほしい	学校のHPや学校だよりで、たくさん伝えられるよう努めていきます。
思いやりと！不愉快な思いをしない学校生活を送ってほしい。	全ての生徒が、安全で安心して学校生活を送ることができるよう努めてまいります。
小学生対象の説明会は、親の知りたい事と、学校が伝えたい事に大きな開きを感じ、途方に暮れた。 なんだかよくわからないままに物を揃えて入学式を迎えた。 当日質問を受けるのではなく、事前にアンケート等して欲しかった。	説明会の案内や内容について、検討します。
授業を始める前に座って寝ている先生がいると子供たちから聞きました。本当の所はわかりませんが複数の親御さんからも聞いています。 大半の先生方が一生懸命ご指導してくださっているなかでのこのような態度が学校全体の評価に繋がってしまうと思うと残念です。 指導していく立場の方が先ずはお手本になって頂きたいと思えます。	教員という自覚、責任をしっかりとって指導に当たっていきます。また、職員の研修も計画的に進めていきます。
いつもお世話になっております。楽しく通わせていただいております。とても有り難く思っております。	ありがとうございます。
息子の宿題をちゃんとやっているかどうかは私にはわからないのでわかるようにどうすればよろしいですか？	お子さんに確認を取っていただいてもわからない時には、学校へ問い合わせをしていただきたいと思えます。
親たちが子ども扱っていることもあり、自立を考えている生徒が少ないように思えます。多少危ないと思われることに対しても寛容であり、そのリスクを知らせるようにしてほしいです。特にグループLINEは監視をすべきと思えます。	現在は、情報モラルを身に付けることが求められています。学校でも情報モラル教育は進めておりますが、今後も継続して取り組むとともに、SNS等の使い方について指導していきます。
自学毎日2ページが課題がたくさんある時は大変です。	生徒が計画的に自主学習をできるようにしていきたいです。課題の量、提出時期を考えて生徒に与えていきたいと思えます。
ここ数日、猛暑のため子供が部活から帰ってくると熱中症ぎみになっているので体調面が気になってます。また荷物が多く重いので軽減出来ればと思いました。	暑さ対策、熱中症予防に向け対応しております。お子様の体調管理を十分把握し、指導に当たっていきます。荷物についてもなるべく負担が少なくなるようにしていきます。
【各行事の日程の発表が遅い】 特に年度始めの授業参観のお知らせは参観日直前で、一体どうやって保護者は日程を調整しろというのでしょうか。年度切り替えで決済等の都合があるのかもしれませんが、3月中に変更の可能性ありの条件付きで、年間予定表も年度始めの授業参観も事前周知する等の工夫があっても良いのではないのでしょうか。	保護者の皆様には、各行事の日程が決まり次第、お伝えできるよう努めてまいります。
いつもお世話になっております。今後とも宜しくご指導お願いします。	よろしくお願いします。
昔と違って気温の上昇が激しいので、健康のためには、より柔軟に衣服の調整ができるといいと思います。例えば5月からの体操服登校、冷房下での薄手のカーディガン着用など。ご検討よろしくお願い致します。	学校における服装については、生徒の健康、安全を第一に考え、柔軟に対応してまいります。
日常の先生から子供達にかけられる言葉遣いが乱れていると昨年度からとても感じています。主に学年の先生しか関わりがありませんが、信頼して相談できる先生がいません。	教員として生徒の良さに目を向け、生徒の活動を支援を心がけていきます。教員という自覚、責任をしっかりとって、生徒への声かけ、言い方に十分配慮して指導に当たっていきます。また、職員研修を積み重ね、教員としての自覚を高めていきたいと思えます。
素直で優しい子に育てほしい	お子さんの良さを伸ばしていけるよう関わってまいります。
生徒の命を最優先に考えていただきたいです。	お子さんの安全、安心を第一に考え指導にあたっていきます。
進路等の情報が無すぎる、生徒のいじめや暴力行為について無関心すぎると思えます。	進路の情報については、進路通信等でお伝えしてまいります。また、お子様を通じてお伝えしております。いじめや暴力行為につきまちは、アンケートや教育相談等の実施、未然防止に向け職員の意識の高揚を図ってまいります。
クラス内の空気を乱す生徒に対し、指導を徹底してほしい。	全てのお子さんが安心して学校生活を送ることができるよう、全職員で指導に当たっていきます。

初めてだと学校説明会など自分で予約をしなくてはならないなど何もわからないので連絡があると親切だと思う。	進路の情報については、進路通信等でお伝えしてまいります。また、お子様を通じてお伝えしております。ご不明な点やお問い合わせがある場合には学校へご連絡ください。
ある一定の教員ですが、その日その時の機嫌により言葉遣い、態度が違うため、挨拶をしてもスルーされたりしており、子供たちはどうしていいか悩んでいる。子供たちに教育する立場なら、自身の機嫌を子供たちに悟られている時点でいかなものかと思えます。	教員という自覚、責任をしっかりともち、常に冷静な態度でかかわってまいります。生徒への声かけにあり方については、言い方に十分配慮して行なっていきます。
部活動で人格を否定するような暴言、威圧は、辞めて欲しい。	
いつもありがとうございます	こちらこそありがとうございます。
ファイルにお便り等書類、特に提出するものを添付してほしい	保護者の方への通知等は、お子さんにお渡ししております。学校でも必ず保護者の方へ渡すよう声掛けを行ってまいります。ご家庭でもお子さんへ声掛けのご協力をお願いします。
忙しいとは思いますが大事な時期なのでしっかり生徒の話や心の動きを見て下さい。	どんな時でも、生徒一人一人に誠実に向き合っ、お子さんの考えや状況をとらえていきたいと思えます。
生徒、保護者、先生方が一緒に参加出来る体育祭や海輝祭を見たり、参加したいと思えます	学校行事の実施時期や内容につきましては、年度ごとに反省を踏まえ検討してまいります。
生徒たちのために、毎日ご教授頂きありがとうございます	こちらこそありがとうございます。
プリント類を一切出してこないの何が何があるのか把握出来ていない。子どもに声かけしても逆ギレして話にならない。希望者は陸上の大会？に出られると知った時は時すでに遅しだった。全てマチコミに流してもらえると助かると思う。	保護者の方への通知等は、お子さんにお渡しし、その際、必ず保護者の方へ渡すよう声掛けを行ってまいります。マチコミメールにおいても必要に応じて配信してまいります。
授業参観は、進路のことも大事だが、普段の授業の様子が観れた方が嬉しい。	授業参観の内容について、各学年ごとに検討し実施しております。ご意見を各学年にお伝えします。
夢や感動は、科学技術の理解、人間社会の理解を深める過程で生じるものと考えているので中学校では時期尚早と思う。中学生では、ニュートン力学の世界を勉強してそれを学ぶことが面白いと生徒が感動するスローガンが良いと思う。	貴重なご意見ありがとうございます。
特定の子供には厳しい態度をとらない先生がいるようです。注意する際などでも該当生徒には平等に対応してほしいと思えました。	生徒には平等に接していますが、対応に差があると感じ取られないような指導に努めています。
お電話をいただいた際に出れずすぐに折り返したけれど休日や時間外で電話が繋がらないのがたまに困ります。留守電でもマチコミで学校に何かしらの連絡でもいいのでつながると安心です。	留守電設定になる前の時間に連絡がつくように、配慮してまいります。
身分証明書や生徒手帳があるとよいとおもいます。	生徒の在籍に関する証明につきましては、今後どのようにするか検討してまいります。
給食の時間が短いと聞きました。改善をお願いします	日課については、毎年検討しております。ご意見を検討し、来年度の日程を考えてまいります。